



dengan baik oleh perusahaan, akan membuat pegawai loyal terhadap perusahaan.

Dari hasil angket pengembangan karir dan komitmen organisasi yang sudah ditabulasi dan diolah dengan menggunakan SPSS dengan teknik statistik *non parametric* dengan menggunakan uji korelasi rank spearman terbukti bahwa ada hubungan yang positif dan signifikan antara pengembangan karir dengan komitmen organisasi pada pegawai PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Surabaya, Sebagaimana hasil uji korelasi rank spearman yang menunjukkan signifikansi 0,007. Karena signifikansi  $<0,05$ , maka hipotesis yang menyatakan tidak ada hubungan antara pengembangan karir dengan komitmen organisasi ditolak atau lebih jelasnya terdapat hubungan yang signifikan antara kepuasan kerja dengan komitmen organisasi.

Pada tabel *correlation coefficient* terdapat nilai 0,585. Dari hasil tersebut menunjukkan bahwa hubungan cukup kuat dan hubungan bernilai positif atau searah. Artinya semakin tinggi pengembangan karir yang diberikan perusahaan kepada pegawai, maka akan diikuti semakin tinggi pula komitmen organisasi pada pegawai PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Surabaya, begitu pula sebaliknya.

Hasil penelitian ini sejalan dengan pendapat Stum sebagaimana yang ditulis oleh Sopiah yang mengemukakan ada 5 faktor yang berpengaruh terhadap komitmen organisasi yaitu budaya keterbukaan, kepuasan kerja, kesempatan personal untuk berkembang, arah organisasi, dan penghargaan











pegawainya dalam berbagai hal. Karena keadilan yang diberikan akan memberikan dampak positif terhadap kepuasan kerja pegawai dan akhirnya pegawai akan berkomitmen dengan perusahaan.

Dengan demikian, kepuasan kerja yang dirasakan pegawai PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Surabaya sudah sangat baik, sehingga perusahaan harus mempertahankan hal tersebut dan dapat ditingkatkan lagi perhatian mengenai kepuasan kerja pegawai. Karena kepuasan kerja yang dirasakan oleh pegawai dapat menimbulkan komitmen organisasi sehingga pegawai memiliki komitmen yang tinggi untuk melaksanakan tugas yang diberikan, memiliki kesetiaan dan kebanggaan terhadap perusahaan sebagai timbal balik atas apa yang mereka terima.

Penelitian ini masih banyak memiliki keterbatasan, maka diharapkan dapat dijadikan untuk perbaikan pada penelitian selanjutnya. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah minimnya jumlah populasi responden yaitu 20 orang. Hal tersebut dikarenakan hanya ada 20 orang pegawai di PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Blauran Surabaya.